

# HUESCA

## Dos peleas entre militares de la Guardia Real y vecinos de Jaca se saldan con seis denuncias

Las reyertas tuvieron lugar en una zona de bares. Los soldados están de prácticas en la capital de la Jacetania

JACA. Dos trifulcas protagonizadas por vecinos de Jaca y militares en la zona de bares la noche del sábado al domingo se saldaron con seis denuncias cruzadas entre las dos partes. Los soldados pertenecen a la Guardia Real, una unidad militar formada por miembros de todos los ejércitos, y están en la ciudad realizando unas prácticas.

Los hechos se produjeron de madrugada en las calles Gil Berges y Bellido, en la zona de bares de la capital jacetana, y se iniciaron en uno de los establecimientos para finalizar posteriormente en la vía pública. En el lugar del suceso se requirió la presencia de la Policía Nacional y de la Policía Local, que procedieron a pedir la documentación a los implicados en la pelea. Los militares se identificaron como soldados profesionales, sin especificar la unidad a la que pertenecían, según pudo saber este periódico.

El próximo 11 de febrero tendrá lugar un juicio de faltas, ya que la trifulca acabó con varios lesionados que presentaban policontusiones y hematomas, según consta en los partes e informes médicos correspondientes.

### Una bofetada al salir del aseo

Todo comenzó el sábado en un conocido bar de la zona de marcha de Jaca, donde se encontraba un grupo de militares de la Guardia Real que estos días están en la capital jacetana y otros puntos de la comarca realizando un curso de instrucción técnica invernal.

Según denunciaron los militares, todo ocurrió en la zona de los aseos, donde se encontraban varias personas esperando para entrar a uno de ellos. Al parecer, de acuerdo con su declaración, dieron un golpe en la puerta y del baño salieron dos vecinos de Jaca «hablando de manera violenta e insultando». Uno de ellos le propinó una bofetada a un militar y lo tiró al suelo, de acuerdo con la denuncia presentada por los guar-



La trifulca tuvo lugar en la calle Gil Berges de Jaca, donde hay varios bares. LAURA ZAMBOAÍN

dias reales y que contrasta con la versión de la otra parte.

En el interior del bar no llegó a producirse la pelea, ya que el dueño del local encendió las luces para que todo el mundo abandonara el establecimiento. Mientras los dos vecinos de Jaca se quedaron en el interior, los militares salieron a la calle y ahí fue donde, según consta en sus declaraciones, otros dos jaqueses les insultaron y comenzó una pelea con estos. En este punto las declaraciones de unos y otros son contradictorias, ya que según la versión de los agredidos y de varios testigos, eso no es lo que ocurrió.

Uno de los civiles que ha denunciado, que se encontraba en la calle junto a un familiar, relató ayer a este periódico que sin motivo aparente los soldados profesionales, «unos 20», comenzaron a pegarles, «sin comerlo ni beberlo». Ellos entonces intentaron

huir, «pero unos metros más adelante, después de cruzar la calle Mayor, caí al suelo y ahí recibí patadas y puñetazos», añadió.

Según recuerda, le agredieron unas 10 personas a él y otras tantas a su primo, y no pudo ver bien las caras de sus agresores ni casi defenderse «porque bastante tenía con taparme la cara y la cabeza». «Finalmente vino otro amigo mío y pudimos escapar», aclara. De ahí fueron al ayuntamiento. «Llegué sin camiseta ni zapatillas y posteriormente fui a buscar a mi primo, que se quedó donde de la pelea, y al ambulatorio».

### Perdió dos dientes

Este joven acabó con un ojo morado, el omóplato izquierdo y el pecho con moraduras, hinchazón en la cara cerca de una oreja y las piernas doloridas. Su familiar, con un ojo morado y heridas en la frente y la cabeza.

Aquí no terminó la historia. Cuando los dos jóvenes que según los militares comenzaron la trifulca, salieron del bar, se inició otra disputa, en este caso presuntamente por los soldados. En esta segunda reyerta varios vecinos de Jaca también salieron mal parados, ya que debido a los golpes uno de ellos perdió dos dientes y el otro tuvo que presentar ayer la baja laboral.

Por su parte, tres militares que interpusieron denuncia también declararon haber sido golpeados en la cara y otras partes del cuerpo y sufrir hematomas. Aunque solo hay tres denuncias por esta parte, los civiles agredidos y algunos testigos aseguraron que en las peleas estuvieron involucrados «bastantes más». El juicio del día 11 ayudará a aclarar las denuncias cruzadas que se han formulado desde la noche del sábado.

LAURA ZAMBOAÍN

### LA CIFRA

# 20

De acuerdo con el relato realizado por testigos de los hechos, en las peleas se vieron implicados unos 20 soldados.

### AL DETALLE

**La Guardia Real.** Esta unidad tiene como misión genérica «proporcionar el servicio de guardia militar, rendir honores y dar escoltas solemnes a S. M. el Rey y a los miembros de Su Real Familia que se determinen, prestando análogos servicios a los jefes de Estado extranjeros cuando se ordenen».

**La forman.** Entendiendo que constituye la representación de las Fuerzas Armadas al servicio del Rey, la forman miembros del Ejército de Tierra, Armada, Ejército del Aire y cuerpos comunes.

### HA DICHO

«Caí al suelo y ahí recibí patadas y puñetazos»

«No pude ver bien a mis agresores porque bastante tenía con taparme la cara y la cabeza»

«Llegué sin camiseta ni zapatillas»

UNO DE LOS DENUNCIANTES

### Herido tras volcar su coche en la autovía, a la altura de Nueno

**NUENO.** Un accidente ocurrido ayer en la A-23, a la altura de Nueno, obligó a cortar uno de los carriles de la autovía y a dar paso alternativo a los vehículos. El suceso, que se saldó con un herido que fue trasladado al hospital de San Jorge de Huesca, ocurrió a las 12.20, cuando un coche que circulaba en sentido a Francia volcó y quedó sobre la calzada. Hasta el lugar de los hechos se desplazaron agentes de la Guardia Civil y las asistencias sanitarias. El herido era el único ocupante del vehículo siniestrado.

### Relevan a los ediles del PP que dimitieron tras cerrarse la residencia

**FONZ.** El pleno del Ayuntamiento de Fonz celebró ayer la sesión de investidura de los tres nuevos concejales del PP que formarán el grupo municipal del partido en el consistorio, tras la dimisión de sus antecesores en el cargo a raíz del anuncio de cierre de la residencia de mayores de la población en noviembre. Según informó en un comunicado el Partido Popular, los nuevos integrantes del grupo municipal del PP en Fonz son María Carmen Quintilla, Celia Tolsa y María Paz Playán.

### El alcalde de Gurrea dimite porque trabaja en Arabia Saudí

**GURREA DE GÁLLEGO.** El alcalde de Gurrea de Gállego, Alfredo Marco (PP), anunció ayer al pleno su voluntad de renunciar al acta de concejal y de abandonar la alcaldía por motivos laborales. Trabaja en Arabia Saudí, en las obras de la línea de alta velocidad a La Meca, y solo puede pasar unos días al mes en Gurrea. «Nunca pensé que tendría que irme de mi país para encontrar un trabajo, pero hay que buscarse la vida», señaló este empresario de la construcción afectado por la crisis.

### Más de 700 alumnos de la Universidad de Navarra en pistas

**CANDANCHÚ.** Más de 700 alumnos de la Universidad de Navarra visitan hoy la estación de Candanchú para celebrar la Jornada Universitaria en la nieve. Se trata de un encuentro, ya tradicional para esta institución de enseñanza navarra, que ofrece a sus alumnos la posibilidad de realizar una jornada de convivencia deportiva en el Pirineo aragonés. El complejo destaca la importante presencia de estudiantes extranjeros que este año se han inscrito para participar en la actividad.

### La avenida de Madrid de Fraga se reabre al tráfico esta semana

**FRAGA.** La avenida de Madrid de Fraga, principal arteria del barrio de Las Afueras, se abrirá completamente al tráfico esta semana, al finalizar el asfaltado y pintado de la señalización vial en la rotonda de conexión con el puente grande. Las obras comenzaron hace algo más de un año, concretamente, en septiembre de 2012. La apertura debía haberse producido ya, pero las últimas lluvias y las filtraciones de una tubería anegaron el área generando blandones en el asfalto que ya ha sido reparado.